FÚTBOL

Regional Preferente

Rafael Quintana, entrenador del Cardedeu

"Queremos acabar entre los siete primeros"

Tras la excepcional campaña realizada por el F.C. Cardedeu la temporada anterior, en la que se proclamó campeón del grupo segundo de la Primera Regional, los jugadores rojiblancos iniciarán una nueva aventura en la Regional Preferente.

El Club seguirá confiando en Rafael Quintana como técnico. El actual entrenador consiguió el ascenso y los dirigentes vallesanos se lo han querido premiar con la continuidad en el banquillo. Quintana ya se ha marcado los objetivos para el ejercicio 97-98, aunque es consciente que en la nueva categoría hay conjuntos con un potencial muy grande, tanto económica como deportivamente. "Queremos realizar la mejor campaña posible; mi idea es estar entre los siete primeros; si conseguimos esa clasificación final nos podremos dar por satisfechos".

El organigrama técnico sufrirá variaciones por lo que respecta a la temporada anterior, pues tanto el preparador físico Joan Ruiz, como el masajista Sánchez han abandonado el Club por diversos motivos. Para reemplazar estas ausencias, Quintana contará con Eduard Castillo, que se encargará de la parcela física y al mismo tiempo hará de segundo entrenador, y también se incorporará Julio Caña, el hasta ahora masajista de la U.E. Canovelles.

Por lo que se refiere a la composición de la plantilla, aún no está del todo definida,



Rafael Quintana

"pues durante la pretemporada efectuaremos varias pruebas a diversos chavales jóvenes que vendrán, y cuando tomemos la decisión se les comunicará si definitivamente entran a formar parte de la primera plantilla o no". Los que sí están confirmados son los fichajes del portero Llorenç, que esta temporada había defendido la portería del Llerona, y la del punta **Garzo**, que proviene del Canovelles. Además retornan al conjunto vallesano el defensa **Cesc**, que estaba cedido al Sant Antoni de Vilamajor, y los jóvenes **Álex Gimeno** y **Andreu**, que vuelven tras haber cumplido el servicio militar.

Por contra, han marchado del club **Jordi Bartrés**, con ofertas de equipos de Primera Catalana y Tercera División; **Illa**, **Jaume Bartrés**, que cuelga las botas, **Martínez** y **Domingo Cáceres**. Curioso caso el de este último jugador, pues llegó al equipo procedente del balonmano, y realizó una excelente campaña, incluso **Quintana** contaba con él para la temporada venidera, pero este año ha decidido retornar al deporte del cual llegó.

De momento, el técnico vallesano ya tiene perfilada la pretemporada que deberán realizar los jugadores del Cardedeu, la cual empezará el 28 de julio, y se entrenará cuatro días a la semana. Por lo que se refiere a los partidos, se disputarán todos en agosto. Se jugará contra el E.C. Granollers el 15 y Lliçà de Munt el 17, estos dos encuentros correspondientes a la ya tradicional Fiesta Mayor de Cardedeu. También se enfrentarán al Parets el 23, Sant Antoni de Vilamajor el 24 y, finalmente, Caldes, el 30.

Enrique Barrera

Lliçà de Vall seguirá en 2ª Regional

Tras una deficiente campaña, el Lliçà de Vall finalizó el campeonato clasificado quinto por la cola, y después de la floja actuación de los equipos catalanes en la fase de ascenso a 2ª B, el conjunto de la Vall del Tenes consumó su descenso a Tercera Regional. Pero, favoreciendo al Lliçà, quedó una plaza libre en el grupo octavo de la Segunda Regional, la cual ocuparán los vallesanos el próximo ejercicio.

El reelegido presidente (tras las últimas elecciones celebradas en el C.F. Lliçà de Vall) Rafael Gené se mostraba satisfecho de poder volver a jugar un año más en Segunda Regional. "Ha sido una grata sorpresa para todos nosotros, pues la verdad es que no nos lo esperábamos, pero surgió la vacante y la aprovecharemos". Ahora, según el máximo dirigente de la entidad, el objetivo primordial es mantenerse en la categoría, "puesto que habíamos confeccionado un conjunto para jugar en la Tercera Regional, y después de esto hemos de rectificar la



El conjunto estará dirigido por Xavier Pi

composición de la plantilla".

De momento se ha encontrado sustituto para Joan Ramón, ya que el ex-entrena-

dor se comprometió con el Club sólo hasta el final de liga, como ya anunció. El nuevo técnico será **Xavier Pi**, que esta temporada ha llevado al Juvenil del Lliçà de Vall.

Respecto a la plantilla, no se ha podido concretar hasta el momento ningún fichaje, aunque se está en negociaciones con diversos jugadores, como comenta el presidente. "Contactamos con varios y no les gustaba mucho la idea de jugar en Tercera, por eso creo que ahora no pondrán inconveniente alguno en venir". El que sí regresa es Sergio Sánchez después de hacer la mili. También habrá varias bajas, como Rafa Gené, Cuadrado, Paco Sevilla, Alberto, Berenguer y otros jugadores que aún no se han confirmado. La pretemporada empezará el 21 de julio. El Lliçà mantendrá el mismo presupuesto, que este año rondará sobre unos seis millones y medio de pesetas.

E. Barrera